

Dorfgemeinschaft sorgt für weihnachtlichen Lichterglanz

(we). Schierhorn. Auch wenn die Ausbaurbeiten in der Schierhorner Allee noch nicht abgeschlossen sind, die Schierhorner freuen sich in diesem Jahr trotzdem über eine stimmungsvolle Weihnachtsbeleuchtung. „Die neuen Straßenlaternen wurden gleich mit Steckern für eine Weihnachtsbeleuchtung versehen“, so Jens Oldach, Sprecher der Schierhorner Dorfgemeinschaft. Die Kosten haben die Dorfbewohner selbst getragen. Um die Beschaffung der leuchtenden Weihnachtssterne hat sich Reinhold Herrmann erfolgreich gekümmert. Ganz aus Kassel hat er die Leuchtsterne geholt. Für die Befestigungsvorrichtungen musste noch einmal in die Schierhorner Gemeinschaftskasse gegriffen werden. 500 Euro schlagen hierfür zu Buche, weitere 1.300 Euro fallen noch einmal an, um die Leuchtsterne von derzeit je 7 Watt Glühbirnen auf stromsparende 0,7 Watt LED-Leuchtkörper umzurüsten. Die Akteure, zu



Die neue Weihnachtsbeleuchtung in Schierhorn wurde von Reinhold Herrmann, Ulf Harms und Matthias Kloft montiert.

denen Reinhold Herrmann, Ulf Harms, Matthias Kloft Ralf und Jörg Gehrigk sowie Thorsten Henck gehören, haben für diese Aktion viel Zeit und Nebenkosten für z.B. Benzin investiert. Für die noch ausstehende Umrüstung der Sterne auf LED-Technik wird nun um Spenden gebeten: „Wem dieses großartige Engagement und unsere neue Weihnachtsbeleuchtung gefällt, über des-

sen Spende freuen wir uns sehr“, betont Jens Oldach. Eine größerer Spendenbetrag ist bereits eingegangen: 300 Euro hat die Bürgerstiftung Hanstedt für dieses dorfverschönernde Projekt überwiesen.

Weitere Einzahlungen können auf das Konto von Jens Oldach (Stichwort Weihnachtsbeleuchtung) vorgenommen werden, IBAN DE 80 2004 0000 0601 0342 00.